



しおかぜ香苑の現在遊具

## しおかぜ香苑遊具の増設を

### 今年度か来年度になるか増設します



上田 勝幸 議員

しおかぜ香苑、白砂青松の海岸線を有し、また周囲を松林が覆い、外の

商店街ともうまく調和し、休日ともなると多くの人が訪れる風光明媚の上ない素晴らしい公園です。親子連れの家族も多く子ども達は遊具へと群がります。2台の遊具満杯状態、順番待ちです。心を癒す場所として、また香住の魅力発信する拠点

としても重要な場所だと思ふ。その一助としても遊具の増設は必要不可欠と思うが。

町長 町民アンケートで、子どもにとり安全な遊び場が少ないとの指摘を受けており、しおかぜ香苑も含めた町内の公



園施設等における遊具の増設、公園施設の充実に ついて検討を進めております。  
しおかぜ香苑の遊具の増設、新年度予算に計上しておりませんが、今年度中に行えるか、来年度になるか検討しながら、いずれにしても必ず取り組みます。

## 過度な勤務はないか 業務分担を見直します



西坂 秀美 議員

学校の働く環境は目まぐるしく変わっている。過度な勤務や心の病の発症はないか。教育現場が多忙なら教育委員会もしているが無理はないか。

昨年未の悲しい事件を

二度と起こしてはならない。町民も同じ思いだ。管理職には、部下職員に仕事を分け与え、学ばせ、次の人材を育てる責務がある。

教育現場や教育委員会では、人材育成や応援体制はできているのか。

教育長 統合型校務支援システムの導入で教員の業務は大幅に削減されます。心の病は事例が見られます。学校の多忙な



時期は教育委員会も同様ですが特定の職員が毎日と言う現状ではありません。  
人員配置や業務分担を見直し、改善を図っています。課長が仕事を独り占めしないで隣人にも手伝ってもらい、分配している状況です。課長、副課長につきましては次の人材を育成する役目を担ってほしいと思っています。



遅くまで頑張っているが...